
Dachgepäckträger und Trennnetz - direkt ausgebaut,
nie gebraucht
Beitrag von „Momo7“ vom 29. November 2009 um 09:54

Das Trennnetz habe ich aus Sicherheitsgründen IMMER hochgezogen.

Kenne Unfallbilder, wo das ganze Zeugs im Kofferraum nach vorne geflogen ist.

Ich würde das Netz behalten.

Momo
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